

## **Protokoll AStA-Sitzung 26.05.2021**

**Protokollant\*in:** Rebecca de Toro

**AStA-Mitglieder:** Mihajlo Milosev, Luise Schmidt, Alla Sufyanova, Pia Kleine-Bußmann, Rebecca de Toro, Lydia Weißert, Lisa Hambrecht, Sophia Kukuwitakis

**Gäste:**

*Sitzung beginnt 19:05*

### **Bericht aus Vorstand**

- > Journalistin von Werdener Nachrichten plant Interview mit Mihajlo und Lydia bzgl. Brandbrief und Brief ans Ministerium
- > Finanzierung vom Selbstmanagement Kurs: OK von Sara steht noch aus
- > Aufteilung von Aufgaben im Vorstand
- > Lydia ist "Kommunikationsbeauftragte" geworden und steht im Kontakt mit dem Vorstand, Rektorat, Frau Timmerberg etc.
- > es gibt eine Vorstandsmail, eher für Kommunikation nach Außen (Anträge etc.) und nicht für interne Kommunikation

### **Gesundheitsreferat**

- > Mail mit Änderungen im Hygieneplan, Nachverfolgung jetzt Digital mit QR Code
- > Bewerbung des psychologischen Betreuungsangebot auf Insta und vllt. per Mail
- > Frage: FFP2 Masken kaufen als Asta und kostenlos für Studierende anbieten (Vorbild UDE), als finanzielle Entlastung, Koordination: vllt. beim Testen ausgeben mit Liste zum eintragen
- > noch mal Appell vom AStA an die Studis sich an die Hygienemaßnahmen zu halten
- > Studierende wenden sich an das Gesundheitsreferat mit Problemen

### **Nachhaltigkeitsreferat**

- > Infos (Nachhaltigkeit Tipps) für Website werden diese Woche noch geschickt

-> Fahrradständer Situation wird ausgecheckt

-> Folkwang Garten? ist in Arbeit, Gärtner muss sich noch zurück melden

### **Veranstaltungsreferat/ FB5**

-> letzte Woche Party mit 10 - 13 Teilnehmer\*innen

-> Kontakt mit Sprach Café ist aufgenommen

-> Juni vorerst letzter Monat mit Veranstaltungen

-> Programm Mail geht diese Woche raus

### **Öffentlichkeitsreferat**

-> läuft

-> Vorstellungsrunde auf Insta soll weiter gehen mit neuen Mitgliedern (Celia, Shehab, Lisa, Pia)

### **Gender Referat**

-> Posting Reihe mit Bildungsmaterial auf Insta geplant

-> Open Call für Queere Artists der Folkwang auch Alumni geplant

-> Interview mit Prof. Dickel -Gender und Diversity- gut besucht

-> Kreativ Workshop mit Poetry Slammerin findet bald statt

-> Überlegung einen ‚queere space‘ an Folkwang zu errichten, zum kennen lernen und vernetzen

### **Awareness Team**

-> es passiert viel, viele neue Mitglieder in der Telegram Gruppe

-> Struktur muss sich noch aufbauen,

-> Kontakte zur Psychologischen Beratung, Gleichstellungsbeauftragte, Rektorat werden hergestellt

-> Flyer sollen kommen

-> Folkwang Logo darf leider nicht verwendet werden

### **Bericht aus Verwaltungsrat:**

-> Kontakt soll hergestellt werden bzgl. Freitisch (günstiges Essen für Studierende)

*Lydia und Sophia kommen um 20:30 dazu*

### **Lydia Gespräch mit Frau Timmerberg (Stabsstelle Hochschulentwicklung):**

-> wöchentl. Treffen um Austausch zu verbessern

-> wegen Krisenstab wird erneut bei Fricke und Pajunk nachgehakt

-> Nachforschung wegen techn. Equipment für Studierende bei ICEM

-> Situation in Testzentren angesprochen: Mitarbeiter tragen zum teil Maske nicht korrekt oder geben Tests zu schnell raus (Personal von Folkwang Agentur angestellt), es soll Anleitungen für Tests auf verschiedenen Sprachen geben

-> Risikomatrix im Hygieneplan angehängt, gerne melden wenn einem da was komisch vorkommt, Bsp. FB4: sobald Studierende alleine arbeiten gilt hohes Risiko, weil wenn positiver Fall aufkommt muss Hochschule maximale Risikominimierung beweisen, welche nicht gegeben ist wenn es keine Aufsichtsperson gibt

-> in Testzentren werden Masken auf Nachfrage ausgegeben

-> Bitte: Rektorats Mails auch in Englisch zu schreiben

### **Vergabe einmaliger finanzieller Unterstützungen (Sozialfond)**

→ **Beschluss:** Zustimmung der neuen Vergabeverordnung des Sozialfonds

8 Ja

0 Nein

1 Enthaltung

*Sitzung Endet 20:55*